



# 广州海关技术中心

GUANGZHOU CUSTOMS DISTRICT TECHNOLOGY CENTER

地址: 中国广东省广州市天河区珠江新城花城大道66号B座 邮编Postcode: 510623  
Add: Tower B, No.66 Huacheng Avenue, Zhujiang Xincheng, Tianhe District, Guangzhou, Guangdong, P.R.C.  
电话Tel: 020-22181000 邮箱Email: ppdc@iqtcnet.cn 网址Website: <https://www.iqtcnet.cn>

No: 01112300002877(E)  
Date: 2023-07-17  
Page: 1 of 11

## MSDS 报告 MSDS Report

样品名称 铅酸蓄电池  
Sample Name: Lead-Acid Battery  
Applicant: ExeGate Limited



广州海关技术

GUANGZHOU CUSTOMS DISTRICT TECHNOLOGY CENTER

1. 本报告结果仅对所测试样品负责。The results in this report are relevant only to the sample(s) tested.  
2. 未经本机构的书面同意, 不得部分引述或复制本报告。Without written permission of IQTC, this report shall not be quoted or reproduced except in full.  
3. 本报告数据, 除本机构定为委托方内部使用, 不具有社会证明作用。The report is not legally binding and could only be used as internal reference material for the applicant.  
It shall not be provided as a notarial certification.



# 广州海关技术中心

GUANGZHOU CUSTOMS DISTRICT TECHNOLOGY CENTER

地址: 中国广东省广州市天河区珠江新城花城大道66号B座 邮编Postcode: 510623  
Add.: Tower B, No.66 Huacheng Avenue, Zhujiang Xincheng, Tianhe District, Guangzhou, Guangdong, P.R.C.  
电话Tel: 020-22131000 邮箱Email: ppdc@iqtenet.cn 网址Website: https://www.iqtenet.cn

No: 01112300002877(E)

Date: 2023-07-17

Page: 2 of 11

## 物质安全资料表

### Material Safety Data Sheet

#### 第1部分 - 物品与厂商资料

#### Section 1 - Product and Company Identification

物品名称 Product Name	铅酸蓄电池 Lead-Acid Battery
物品型号 Product Type	2V50AH~2V3000AH、4V0.5AH~4V10AH、6V0.5AH~6V250AH、12V0.8AH~12V300AH
委托单位 Applicant	ExeGate Limited
生产单位 Manufacturer	ExeGate Limited
使用建议及使用限制 Prior Notice of Usage	请务必按照所提供的规格说明书和所附的注意事项来使用电池。 You are kindly requested to use the product in strict accordance with the specification and remarks include at the end of the document.
紧急联络电话 Emergency Telephone	+85258014224
联络电话 Telephone	+85258014224
电子邮箱 E-mail	logistic@exegate.com
邮编 Post Code	No post code

## 第2部分: 危险性概述

## Section 2- Hazards Identification

本报告所述样品是铅酸蓄电池。

The sample Listed in this report is Lead acid battery.

根据联合国《关于危险品货物运输的建议书》22版, 国际航空运输协会《危险品运输规则》第64版, 国际海运危险品货物运输规则2020版的相关规定, 该样品不属于危险货物。

According to the relevant provision of UN "Recommendations on the TRANSPORT OF DANGEROUS GOODS" ST/SG/AC.10/1/Rev.22, IATA Dangerous Goods Regulations 64th Edition and IMDG CODE (Amdt.40-20) 2020 Edition, the sample doesn't belong to Dangerous Goods.

## 第3部分 - 成分辨识资料

## Section 3- Composition/Information on ingredients

成分 Hazardous components	CAS NO.	% (按重量) /% (by weight)
PbO2 (Positive plate)	1309-60-0	24.053
Pb(Negative plate)	7439-92-1	31.05
Epoxy resin (Glue)	38891-59-7	1.39
Sulfuric Acid(Electrolyte)	7664-93-9	17.57
Copper with silver plating(Terminal)	7440-50-8	0.287
Fiberglass(Separator)	65997-17-3	2.96
ABS (Plastic shell)	9003-56-9	15.87
Pb(Connecting bridge)	7439-92-1	6.67
Rubber(Safety valve)	9010-79-1	0.15

## 第4部分 - 急救措施

## Section 4 - First Aid Measures

皮肤 Skin contact	移开受到污染的衣物, 用肥皂和水彻底清洗, 若仍有疼痛感, 要联系医务人员。 Remove contaminated clothes and shoes immediately. Wash the adherence or contact region with soap and plenty of water. Seek medical attention immediately.
眼睛 Eye contact	用清水清洗至少15分钟, 若仍有疼痛感, 及时联系医务人员。 Immediately flush eyes with water continuously for at least 15 minutes. Seek medical attention immediately.
吸入 Inhalation	用棉布盖住嘴和鼻, 移到空气新鲜处保持平静, 立即就医。当呼吸困难或出现昏厥时, 要进行人工呼吸。 Cover the victim in a blanket, move to the place of fresh air and keep quiet. Seek medical attention immediately. When dyspnea (breathing difficulty) or asphyxia (breath-bald), give artificial respiration immediately.
摄入 Ingestion	立即就医, 不得进食。 Get medical aid. Do not induce vomiting. Get medical attention immediately.

## 第5部分 - 消防措施

## Section 5 - Fire Fighting Measures

1. 本报告仅针对测试样品负责。The results in this report are relevant only to the sample(s) tested.
2. 未经授权书面同意, 不得部分引述或复制本报告。Without written permission of IQTC, this report shall not be quoted or reproduced except in full.
3. 本报告数据, 除限定范围内不得使用, 不具有社会证明作用。The report is not legally binding and could only be used as internal reference material for the applicant. It shall not be provided as a notarial certification.

地址: 中国广东省广州市天河区珠江新城花城大道66号B座 邮编Postcode: 510623

Add.: Tower B, No.66 Huacheng Avenue, Zhujiang Xincheng, Tianhe District, Guangzhou, Guangdong, P.R.C.

电话Tel: 020-22131000 邮箱Email: gqdc@iqtcnet.cn 网址Website: https://www.iqtcnet.cn

适用的灭火剂 Suitable Extinguisher	干粉, 沙子, 二氧化碳 Dry power, sand, carbon dioxide (CO <sub>2</sub> ).
不适用的灭火剂 Unsuitable Extinguisher	水 Water, water spray.
消防人员的特殊防护 Special protective equipment for firefighters	在火灾时, 穿上防护服和带面罩的呼吸设备。 In case of fire, wear protective clothing and breathing apparatus to wear masks.

## 第6部分 - 意外漏液的处理方法

## Section 6 - Accidental Release Measures

## 6.1 人身防范 Personal precautions

隔离泄漏污染区, 限制出入。建议应急处理人员戴防尘面具(全面罩), 穿防酸碱工作服。

Isolate leak contaminated areas, restrict access. Emergency personnel are recommended wear a dust mask (full cover), wear anti-acid clothes.

## 6.2 环境保护措施 Environmental precautions

如能确保安全, 可采取措施防止进一步的泄漏或溢出。不要让产品进入下水道。一定要避免排放到周围环境中。

Prevent further leakage or spillage if safe to do so. Do not let product enter drains. Discharge into the environment must be avoided.

## 6.3 材料清理方法和材料 Methods for cleaning up

用砂土、蛭石或其它惰性材料吸收。收集于干燥、洁净、有盖的容器中, 转移至安全场所。若大量泄漏, 收集回收或运至废物处理场所处置。

Use sand, vermiculite or other inert materials to absorb. Collect in a dry, clean, covered containers and transfer to a safe place. If large spills, recycling or collection should be shipped to the waste disposal sites.

地址: 中国广东省广州市天河区珠江新城花城大道66号B座 邮编Postcode: 510623

Add.: Tower B, No.66 Huacheng Avenue, Zhujiang Xincheng, Tianhe District, Guangzhou, Guangdong, P.R.C.

电话Tel: 020-22121000 邮箱Email: ppdc@iqtcnet.cn 网址Website: https://www.iqtcnet.cn

No: 01112300002877(E)

Date: 2023-07-17

Page: 5 of 11

## 第7部分 - 搬运和存储

## Section 7 - Handling and Storage

<p>操作注意事项 Handling Precautions</p>	<p>技术措施: 避免使用者直接接触内液。 防火和防爆: 正常使用时没有必要。 安全操作预防: 不要损坏和除掉外壳。 安全操作特别忠告: 不要将电池扔到火里或暴露在高温下, 不要将电池浸在水或海里, 避免接触强氧化剂。避免受到强烈的机械冲击或扔下, 不要拆卸、改装或使其变形。不要让正负极接触。充电时, 使用供应商指定充电条件。 Technical measures: Avoid direct contact with the content. Prevention of fire and explosion: Not necessary under normal use. Precaution for safe handling: Do not damage or remove the external shell. Specific safe handling advice: Never throw out battery in a fire or expose to high temperatures. Do not soak battery in water and seawater. Do not expose to strong oxidizers. Do not give a strong mechanical shock or throw down. Never disassemble, modify or deform. Do not connect the positive terminal to the negative terminal with electrically conductive material. In the case of charging, use only dedicated charge or charge according to the conditions specified by the supplier.</p>
<p>储存注意事项 Storage Precautions</p>	<p>避免阳光直射, 避免高温高湿。储存在凉爽的环境。 Storage conditions (suitable to be avoided): Avoid direct sunlight, high temperature, and high humidity. Store in cool place.</p>

## 第8部分 - 接触控制/个人防护

## Section 8 - Exposure Controls and Person Protection

<p>暴露限度 Occupational exposure limits</p>	<p>硫酸 (CAS:7664-93-9): PCTWA: 1 mg/m<sup>3</sup>; PCSTEL 2 mg/m<sup>3</sup>.</p>
<p>工程控制 Occupational control</p>	<p>充电时提供良好的通风。 Provide adequate ventilation when charging.</p>
<p>眼睛保护 Eye protection</p>	<p>当处理漏液电池时, 需要佩戴保护眼睛或者化学护目镜。 When handling leaking batteries, need to wear eye protection or chemical goggles.</p>
<p>呼吸系统防护 Inhalation protection</p>	<p>遇火情, 穿戴自携式呼吸器。 In fire situations, use self-contained breathing apparatus.</p>
<p>皮肤防护 Skin protection</p>	<p>根据标准流程佩戴防化手套保护措施。 Wear chemical gloves protection measures in accordance with standard procedures.</p>
<p>专用服装 Clothing</p>	<p>穿适当的防护衣服尽量减少皮肤与外界接触。 Wear appropriate protective clothing to minimize contact with skin.</p>

1. 本报告只对送检样品负责。The results in this report are relevant only to the sample(s) tested.

2. 本报告及机构书籍均受版权保护, 不得复制或引述或复制本报告。Without written permission of IQTC, this report shall not be quoted or reproduced except in full.

3. 本报告数据 结果仅限定为委托方内部使用, 不具有社会证明作用。The report is not legally binding and could only be used as internal reference material for the applicant. It shall not be provided as a notarial certification.

地址: 中国广东省广州市天河区珠江新城花城大道66号B座 邮编Postcode: 510623

Add: Tower B, No.66 Huacheng Avenue, Zhujiang Xincheng, Tianhe District, Guangzhou, Guangdong, P.R.C.

电话Tel: 020-22131000 邮箱Email: ppdc@iqtenet.cn 网址Website: https://www.iqtenet.cn

No: 01112300002877(E)

Date: 2023-07-17

Page: 6 of 11

## 第9部分- 物理及化学性质

## Section 9 – Physical and Chemical Properties

外观 Appearance	该样品为固体, 黑色塑料外壳 (内含硫酸)。 The sample is solid, with black plastic shell (containing sulfuric acid).
气味阈值 Odor	不适用。/Not applicable.
pH值/pH value	2
熔点/凝固点(°C) Melting point/freezing point	不适用。/Not applicable.
初始沸点 (°C) Initial boiling point	不适用。/Not applicable.
闪点(°C) Flashpoint	不适用。/Not applicable.
蒸发速率 Evaporation rate	不适用。/Not applicable.
易燃性 (固态、气态) Flammability (soil, gas)	不易燃。/Not flammable.
最低可燃极限% (V/V) Lower flammability limit	无资料。/No data.
最高可燃极限% (V/V) Upper flammability limit	无资料。/No data.
蒸汽压 (KPa) Vapor pressure	不适用。/Not applicable.
升华点(°C) Sublimation point	不适用。/Not applicable.
比重 (水=1) (Water=1)/Density	3.1
分配系数: n-辛醇/水 N-octanol/water partition coefficient	不适用。/Not applicable.
自动点火温度 (°C) Auto-ignition temperature	不适用。/Not applicable.
分解温度 Decomposition temperature	不适用。/Not applicable.

1. 本报告结果仅对所试样负责。The results in this report are relevant only to the sample(s) tested.

2. 本报告仅供内部参考, 不得引用或复制或报告。Without written permission of IQTC, this report shall not be quoted or reproduced except in full.

3. 本报告数据, 结果仅限定为委托方内部使用, 不具有社会证明作用。The report is not legally binding and could only be used as internal reference material for the applicant. It shall not be provided as a notarial certification.

地址: 中国广东省广州市天河区珠江新城花城大道66号B座 邮编Postcode: 510623

Add.: Tower B, No.66 Huacheng Avenue, Zhujiang Xincheng, Tianhe District, Guangzhou, Guangdong, P.R.C.

电话Tel: 020-22121000 邮箱Email: ppdc@iqtcnet.cn 网址Website: https://www.iqtcnet.cn

No: 01112300002877(E)

Date: 2023-07-17

Page: 7 of 11

## 第 10 部分 - 稳定性及反应性

## Section 10 - Stability and Reactivity

稳定性 Stability	在外界温度正常条件下是稳定的。 Under normal conditions, it is stable.
反应性 Reactivity	在正常情况下不会发生反应。 The reaction does not occur under normal circumstances.
禁配物 Materials to avoid	强氧化剂、还原剂、强碱、有机过氧化物等。 Strong oxidants, reducing agents, strong alkalis, organic peroxide.
避免接触的条件 Conditions to avoid	禁配物、火焰和火花, 极端温度和直接日晒。 Incompatible materials, flames and sparks, extreme temperatures and direct sunlight.
危险的分解产物 Hazardous decomposition products	硫化物和铅化物等有毒物质。 Sulfide and lead compounds and other toxic substances.

## 第 11 部分 - 毒性资料

## Section 11 - Toxicological Information

急性毒性 Acute toxicity	无资料。/No data.
皮肤腐蚀/刺激 Skin corrosion/irritation	内容物会造成皮肤灼伤。 Contents can cause skin burns.
严重眼睛损伤/刺激 Serious eye damage/eye irritation	内容物会造成严重眼损伤。 Contents may cause serious eye damage.
呼吸或皮肤敏化作用 Respiratory or skin sensitization	无资料。/No data available.
生殖细胞突变性 Germ cell mutagenicity	无资料。/No data available.
致癌性 Carcinogenicity	长期接触内容物, 怀疑会导致致癌。 Long-term exposure with contents, suspected of causing cancer.
生殖毒性 Reproductive toxicity	内容物可能对生育能力或胎儿造成损害。 Contents may cause damage to fertility or the unborn child.
特异性靶器官系统毒性 —— 一次性接触 STOT- Single exposure	内容物会引起呼吸道刺激。 Contents may cause respiratory irritation.
特异性靶器官系统毒性 —— 反复接触 STOT-Repeated exposure	内容物长期或重复接触会对器官造成损害。 Causes damage to organs through prolonged or repeated exposure with contents.
吸入危害 Aspiration hazard	无资料。No data available.
其他毒性 Others	无资料。No data available.

1. 本报告仅针对测试样品负责。The results in this report are relevant only to the sample(s) tested.

2. 未经本机构书面同意, 不得部分引述或复制本报告。Without written permission of IQTC, this report shall not be quoted or reproduced except in full.

3. 本报告不作为具有法律效力的委托方内部使用, 不具有社会证明作用。The report is not legally binding and could only be used as internal reference material for the applicant. It shall not be provided as a notarial certification.

地址: 中国广东省广州市天河区珠江新城花城大道66号B座 邮编Postcode: 510623

Add: Tower B, No.66 Huacheng Avenue, Zhujiang Xincheng, Tianhe District, Guangzhou, Guangdong, P.R.C.

电话Tel: 020-22191000 邮箱Email: ppdc@iqtenet.cn 网址Website: https://www.iqtenet.cn

No: 01112300002877(E)

Date: 2023-07-17

Page: 8 of 11

## 第 12 部分 - 生态信息

## Section 12 - Ecological Information

生态毒性资料 Ecological toxicity	无资料。/No data available.
生物降解性和降解性 Bio-degradability and Persistence	无资料。/No data available.
生物富集或积累性 Bioaccumulative potential	无资料。/No data available.
土壤中的迁移性 Mobility in soil	无资料。/No data available.
其它有害作用 Others	无资料。/No data available.

## 第 13 部分 - 废弃处置方法

## Section 13 - Disposal Considerations

处理措施 Disposal measures	各地方对处置条例可能不同于中国政府处置法规, 应根据各国政府和地方的要求, 对其进行处理。/Local disposal regulations may differ from Chinese regulations. Dispose in accordance with local country or state.
废弃装置处置 Waste disposal apparatus	受污染容器可循环利用或参照相关法规处置。容器在处置之前必须清理。 Means for disposing of contaminated waste containers can be recycled or reference to the relevant regulations. Containers must be cleaned before disposal.

1. 本报告结果仅对测试样品负责。The results in this report are relevant only to the sample(s) tested.  
 2. 未经本机构书面同意, 不得部分引用或复制本报告。Without written permission of IQTC, this report shall not be quoted or reproduced except in full.  
 3. 本报告数据, 结果仅限定与委托方内部使用, 不具有社会证明作用。The report is not legally binding and could only be used as internal reference material for the applicant. It shall not be provided as a notarial certification.





# 广州海关技术中心

GUANGZHOU CUSTOMS DISTRICT TECHNOLOGY CENTER

地址: 中国广东省广州市天河区珠江新城花城大道66号B座 邮编Postcode: 510623  
Add.: Tower B, No.66 Huacheng Avenue, Zhujiang Xincheng, Tianhe District, Guangzhou, Guangdong, P.R.C.  
电话Tel: 020-22131000 邮箱Email: ppdc@iqtenet.cn 网址Website: https://www.iqtenet.cn

No: 01112300002877(E)  
Date: 2023-07-17  
Page: 9 of 11

## 第 14 部分 - 运输信息

### Section 14 - Transportation

运输标签 Label for conveyance	不适用 Not Applicable
UN 编号 UN Number	不适用 Not Applicable
海洋污染物 Marine pollutant	无 No
<p>本报告所述样品包装中需要具有适当的防短路的措施 The samples are properly protected so as to prevent short circuits in the package. 根据联合国《关于危险品货物运输的建议书》22 版, 国际航空运输协会《危险品运输规则》第 64 版, 国际海运危险品货物运输规则 2020 版的相关规定, 该样品不属于危险货物。 According to the relevant provision of UN "Recommendations on the TRANSPORT OF DANGEROUS GOODS" ST/SG/AC.10/1/Rev.22, IATA Dangerous Goods Regulations 64th Edition and IMDG Code (Amdt.40-20) 2020 Edition, the sample doesn't belong to Dangerous Goods.</p>	

1. 本报告结果仅对测试样品负责。The results in this report are relevant only to the sample(s) tested.  
2. 未经签发机构的书面同意, 不得部分引用或复制本报告。Without written permission of IQTC, this report shall not be quoted or reproduced except in full.  
3. 本报告仅供内部使用, 不作为法律依据。The report is not legally binding and could only be used as internal reference material for the applicant.  
It shall not be provided as a notarial certification.



# 广州海关技术中心

GUANGZHOU CUSTOMS DISTRICT TECHNOLOGY CENTER

地址: 中国广东省广州市天河区珠江新城花城大道66号B座 邮编Postcode: 510623

Add: Tower B, No.66 Huacheng Avenue, Zhujiang Xincheng, Tianhe District, Guangzhou, Guangdong, P.R.C.

电话Tel: 020-22191000 邮箱Email: ppdc@iqtcnet.cn 网址Website: https://www.iqtcnet.cn

No: 01112300002877(E)

Date: 2023-07-17

Page: 10 of 11

## 第 15 部分 - 法规资料

### Section 15 - Regulatory Information

法律信息

Law information

《危险物品规则》

Dangerous Goods Regulations

《对危险货物运输的有关规定的建议》

Recommendations on the Transport of Dangerous Goods Model Regulations

《国际海运危险货物规则》

International Maritime Dangerous Goods

《危险品安全运输技术指令》

Technical Instructions for the Safe Transport of Dangerous Goods

《危险货物分类和品名编号》

Classification and code of dangerous goods

《职业安全卫生法》

Occupational Safety and Health Act (OSHA)

《有毒物质控制法》

Toxic Substance Control Act (CPSA)

《消费产品安全法》

Consumer Product Safety Act (CPSA)

《联邦环境污染控制法》

Federal Environmental Pollution Control Act (FEPCA)

《资源保护及恢复法案》

Resource Conservation and Recovery Act (RCRA)

《安全饮用水法》

Safety Drinking Water Act (CWA)

1. 本报告仅对送检样品负责。The results in this report are relevant only to the sample(s) tested.  
 2. 本报告仅供内部参考，不得部分引述或复制本报告。Without written permission of IQTC, this report shall not be quoted or reproduced except in full.  
 3. 本报告数据，除获授权外不得作为委托方内部使用，不具有社会证明作用。The report is not legally binding and could only be used as internal reference material for the applicant.  
 It shall not be provided as a notarial certification.



# 广州海关技术中心

## GUANGZHOU CUSTOMS DISTRICT TECHNOLOGY CENTER

地址: 中国广东省广州市天河区珠江新城花城大道66号B座 邮编Postcode: 510623  
 Add: Tower B, No.66 Huacheng Avenue, Zhujiang Xincheng, Tianhe District, Guangzhou, Guangdong, P.R.C.  
 电话Tel: 020-22131000 邮箱Email: ppdc@iqtenet.cn 网址Website: https://www.iqtenet.cn

No: 01112300002877(E)

Date: 2023-07-17

Page: 11 of 11

### 第 16 部分 -其它信息

#### Section 16 -Other Information

修订信息/ Revision	无/No
填表时间/ Issue date	July 17, 2023
填表部门/ Prepared by	广州海关技术中心 GUANGZHOU CUSTOMS DISTRICT TECHNOLOGY CENTER
其他信息/ Other information	—

声明: 本化学品安全技术说明书依据《化学品安全技术说明书 内容和项目顺序》(ISO 11014:2009) 进行编写。我们已经尽了最大的努力搜集必要及有用的信息, 我们相信这些信息是正确的, 但不能保证它们都是准确及完备的。本表中所列的健康及安全数据并不一定适合所有的人和/或所有的情况。如何评价并安全地使用这种物质并遵守相应的法律法规, 是用户的职责。本表中的数据 and 陈述并不表示允许或鼓励违反现行专利法规去使用任何的产品, 也不表示做出了任何的保证, 不管是明示的还是暗示的。

Disclaimer: This MSDS conforms to the requirements of Safety Data Sheet for Chemical Products-Content and Order of Sections (ISO 11014: 2009). This MSDS is offered to you in good faith as accurate. We have reviewed any information contained in this data sheet which we received from sources outside our company. We believe that information to be correct but cannot guarantee its accuracy or completeness. Health and safety precautions in this data sheet may not be adequate for all individuals and/or situations. It is the user's obligation to evaluate and use this product safely and to comply with all applicable laws and regulations. No statement made in this data sheet shall be construed as a permission or recommendation for the use of any product in a manner that might infringe existing patents. No warranty is made, either expressed or implied.

\* \* \* \* 报告结束 End of report \* \* \* \*

1. 本报告结果仅对测试样品负责。The results in this report are relevant only to the sample(s) tested.  
 2. 未经授权不得复制或再行发布。Without written permission of IQTC, this report shall not be quoted or reproduced except in full.  
 3. 本报告数据, 结果仅限定为委托合同内知使用, 不得有对社会证明作用。The report is not legally binding and could only be used as internal reference material for the applicant.  
 It shall not be provided as a notarial certification.



ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЙ ЦЕНТР ТАМОЖЕННОГО ОКРУГА ГУАНЧЖОУ

Адрес: Китай, провинция Гуандун, г. Гуанчжоу, р-н Тяньхэ, Чжунсян Синьчэн, пр. Хуачэн, №66, стр.  
ВПочтовый индекс: 510623  
Тел.: 020-22131000 Эл. почта: ppdc@iqtcnet.cn Веб-сайт: <https://www.iqtcnet.cn>

№: 01112300002877(E)  
Дата: 17.07.2023  
Страница: 1 из 11

# Паспорт безопасности материала. Отчет

Наименование образца: свинцово-кислотная  
аккумуляторная батарея

Заявитель: ExeGate Limited

ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЙ ЦЕНТР ТАМОЖЕННОГО ОКРУГА ГУАНЧЖОУ

/ Печать/: Технологический центр таможенного округа Гуанчжоу, специальная печать для документов о  
проверках и испытаниях (16) 4401060157181/



Адрес: Китай, провинция Гуандун, г. Гуанчжоу, р-н Тяньхэ, Чжуцзян Синьчэн, пр. Хуачэн, №66, стр.  
ВПочтовый индекс: 510623  
Тел.: 020-22131000 Эл. почта: ppdc@iqtcnet.cn Веб-сайт: <https://www.iqtcnet.cn>

№: 01112300002877(E)  
Дата: 17.07.2023  
Страница: 2 из 11

## Паспорт безопасности материала

## Раздел 1 – Наименование изделия и компании

Название модели	свинцово-кислотная аккумуляторная батарея
Тип продукта	2 В 50 А•ч~2 В 3000 А•ч, 4 В 0,5 А•ч~4 В 10 А•ч, 6 В 0,5 А•ч~6 В 250 А•ч, 12 В 0,8 А•ч~12 В 300 А•ч
Заявитель	ExeGate Limited
Изготовитель	ExeGate Limited
Предварительное уведомление об использовании	Просим вас использовать изделие в строгом соответствии с техническими условиями и примечаниями, приведенными в конце документа.
Телефон для экстренной связи	+85258014224
Телефон	+85258014224
Электронная почта	logistic@exegate.com
Почтовый индекс	Нет почтового индекса



1. Результаты, приведенные в настоящем отчете, относятся только к проверенным образцам.
2. Без письменного разрешения IQTC запрещается перепечатывать или воспроизводить настоящий отчет частично. Настоящий отчет может быть воспроизведен только в полном объеме.
3. Отчет не имеет юридической силы и может использоваться заявителем только в качестве внутреннего справочного материала. Он не может быть нотариально заверен.

**Раздел 2– Виды опасного воздействия и условия их возникновения**

Образец, указанный в этом отчете — это свинцово-кислотная аккумуляторная батарея.  
 Согласно соответствующему положению ООН «Рекомендации по ПЕРЕВОЗКЕ ОПАСНЫХ ГРУЗОВ» ST/SG/AC.10/1/ред. 22, правил ИАТА по перевозке опасных грузов, 64-е издание, и международного морского свода правил о транспортировке опасных грузов (поправка 40-20), издание 2020 г., образец не относится к опасным грузам.

**Раздел 3– Состав/информация об ингредиентах**

Опасные компоненты	№ CAS	% (по весу)
PbO <sub>2</sub> (положительная пластина)	1309-60-0	24,053
Pb (отрицательная пластина)	7439-92-1	31,05
Эпоксидный компаунд (клей)	38891-59-7	1,39
Серная кислота (электролит)	7664-93-9	17,57
Посеребренная медь (клемма)	7440-50-8	0,287
Стекловолокно (разделитель)	65997-17-3	2,96
ABS (пластиковая оболочка)	9003-56-9	15,87
Pb (соединительный мостик)	7439-92-1	6,67
Резина (предохранительный клапан)	9010-79-1	0,15

**Раздел 4 – Меры первой помощи**

При попадании на кожу	Незамедлительно снять загрязненную одежду и обувь. Промыть участок кожи, на который попал продукт, большим количеством воды с мылом. Незамедлительно обратиться за медицинской помощью.
При попадании в глаза	Незамедлительно промыть глаза проточной струей воды в течение 15 минут. Незамедлительно обратиться за медицинской помощью.
При вдыхании	Укрыть пострадавшего одеялом, вынести на свежий воздух и обеспечить покой. Незамедлительно обратиться за медицинской помощью. При одышке (затрудненном дыхании) или асфиксии (отсутствии дыхания) незамедлительно сделать искусственное дыхание.
При проглатывании	Обратиться за медицинской помощью. Запрещено вызывать рвоту! Незамедлительно обратиться за медицинской помощью.



1. Результаты, приведенные в настоящем отчете, относятся только к проверенным образцам.
2. Без письменного разрешения IQTC запрещается перепечатывать или воспроизводить настоящий отчет частично. Настоящий отчет может быть воспроизведен только в полном объеме.
3. Отчет не имеет юридической силы и может использоваться заявителем только в качестве внутреннего справочного материала. Он не может быть нотариально заверен.

**Раздел 5 – Меры и средства обеспечения пожарной безопасности**

Подходящие средства пожаротушения	Порошковое огнетушащее вещество, песок, углекислый газ (CO <sub>2</sub> ).
Неподходящие средства пожаротушения	Вода, струя воды.
Специальное защитное оборудование для пожаротушения	В случае пожара надеть защитную одежду и использовать индивидуальные дыхательные аппараты, надеть маски.

**Раздел 6 – Меры по предотвращению и ликвидации чрезвычайных ситуаций****6.1 Меры личной безопасности**

Изолировать зоны утечки, ограничить доступ. Персоналу службы экстренной помощи рекомендуется носить противопылевой респиратор (полностью закрывающий лицо), кислотостойкую одежду.

**6.2 Меры по обеспечению безопасности окружающей среды**

Предотвратить дальнейшую утечку или разлив, если это можно сделать безопасно. Продукт запрещается сливать в канализацию. Необходимо избегать сброса продукта в окружающую среду.

**6.3 Способы очистки**

Для впитывания продукта следует использовать песок, вермикулит или другие инертные материалы. Собрать продукт в сухие, чистые, закрытые контейнеры и переместить в безопасное место. В случае крупных разливов собранный продукт следует отправить на переработку или в места захоронения отходов.



1. Результаты, приведенные в настоящем отчете, относятся только к проверенным образцам.
2. Без письменного разрешения IQTC запрещается перепечатывать или воспроизводить настоящий отчет частично. Настоящий отчет может быть воспроизведен только в полном объеме.
3. Отчет не имеет юридической силы и может использоваться заявителем только в качестве внутреннего справочного материала. Он не может быть нотариально заверен.

Адрес: Китай, провинция Гуандун, г. Гуанчжоу, р-н Тяньхэ, Чжунсян Синьчэн, пр. Хуачэн, №66, стр.  
 ВПочтовый индекс: 510623  
 Тел.: 020-22131000 Эл. почта: ppdc@iqtcnet.cn Веб-сайт: <https://www.iqtcnet.cn>

№: 01112300002877(E)  
 Дата: 17.07.2023  
 Страница: 5 из 11

**Раздел 7 – Правила обращения и хранения**

<b>Меры предосторожности при обращении</b>	<p>Технические мероприятия: не допускать прямого контакта с продуктом. Предотвращение пожара и взрыва: не требуется при обычном использовании.</p> <p>Меры предосторожности для безопасного обращения: не допускается повреждать или снимать внешнюю оболочку.</p> <p>Конкретные рекомендации по безопасному обращению: запрещается бросать аккумулятор в огонь или подвергать его воздействию высоких температур. Запрещается погружать аккумулятор в обычную и морскую воду. Запрещается подвергать воздействию сильных окислителей. Запрещается бросать прибор или сильно ударять по нему. Запрещается разбирать, вносить изменения или деформировать прибор. Нельзя соединять положительную клемму с отрицательной клеммой электропроводящим материалом. В случае зарядки необходимо использовать только специальную зарядку или заряжать, соблюдая условия, указанные поставщиком.</p>
<b>Меры предосторожности при хранении</b>	<p>Условия хранения (условия, которых следует избегать): обеспечить защиту изделия от прямых солнечных лучей и высокой влажности. Хранить в прохладном месте.</p>

**Раздел 8 – Требования по охране труда и меры по обеспечению безопасности персонала**

Предельное воздействие на рабочем месте	(CAS:7664-93-9): допустимая средневзвешенная во времени концентрация вещества: 1 мг/м <sup>3</sup> ; предельно допустимая концентрация при кратковременном воздействии 2 мг/м <sup>3</sup> .
Охрана труда	Обеспечить достаточную вентиляцию при выполнении зарядки.
Защитные очки	При обращении с разгерметизированными батареями необходимо надевать защитные очки или химические защитные очки.
Защита органов дыхания	В случае возгорания использовать индивидуальный дыхательный аппарат.
Защита кожи	Использовать химические защитные перчатки в соответствии с требованиями общепринятых процедур.
Одежда	Носить соответствующую защитную одежду, чтобы свести к минимуму контакт с кожей.



1. Результаты, приведенные в настоящем отчете, относятся только к проверенным образцам.
2. Без письменного разрешения IQTC запрещается перепечатывать или воспроизводить настоящий отчет частично. Настоящий отчет может быть воспроизведен только в полном объеме.
3. Отчет не имеет юридической силы и может использоваться заявителем только в качестве внутреннего справочного материала. Он не может быть нотариально заверен.



## Раздел 9 – Физические и химические свойства

Внешний вид	Образец твердый, в черной пластиковой оболочке (содержит серную кислоту).
Запах	Не применимо.
Значение pH	2
Температура плавления/замерзания (°C)	Не применимо.
Температура начала кипения (°C)	Не применимо.
Температура вспышки (°C)	Не применимо.
Скорость испарения	Не применимо.
Воспламеняемость (в твердом и газообразном состоянии)	Не воспламеняемый.
Нижний предел воспламенения (объемное содержание)	Нет данных
Верхний предел воспламенения (объемное содержание)	Нет данных
Давление пара (кПа)	Не применимо.
Температура сублимации (°C)	Не применимо.
(вода=1)/плотность	3.1
n-октанол/вода, концентрационный коэффициент распределения	Не применимо.
Температура самовозгорания (°C)	Не применимо.
Температура разложения	Не применимо.



1. Результаты, приведенные в настоящем отчете, относятся только к проверенным образцам.
2. Без письменного разрешения IQTC запрещается перепечатывать или воспроизводить настоящий отчет частично. Настоящий отчет может быть воспроизведен только в полном объеме.
3. Отчет не имеет юридической силы и может использоваться заявителем только в качестве внутреннего справочного материала. Он не может быть нотариально заверен.

Адрес: Китай, провинция Гуанлун, г. Гуанчжоу, р-н Тяньхэ, Чжунсян Синьчэн, пр. Хуачэн, №66, стр.  
 ВПочтовый индекс: 510623  
 Тел.: 020-22131000 Эл. почта: ppdc@iqtcnet.cn Веб-сайт: https://www.iqtcnet.cn

№: 01112300002877(E)  
 Дата: 17.07.2023  
 Страница: 7 из 11

### Раздел 10 – Стабильность и химическая активность

Стабильность	Стабилен в нормальных условиях.
Химическая активность	В нормальных условиях реакция не возникает.
Вещества, которых следует избегать	Сильные окислители, восстановители, сильные щелочи, органическая перекись.
Условия, вызывающие опасные изменения	Несовместимые вещества, пламя и искры, экстремальные температуры и прямые солнечные лучи.
Опасные продукты распада	Сернистые и свинцовые соединения и другие токсичные вещества.

### Раздел 11 – Токсикологическая информация

Острая токсичность	Нет данных
Повреждение/раздражение кожи	Продукт может вызвать ожоги кожи.
Серьезное повреждение глаз/раздражение глаз	Продукт может привести к серьезному повреждению глаз.
Респираторное воздействие или сенсibilизация кожи	Нет данных.
Мутагенность в отношении половых клеток	Нет данных.
Канцерогенность	Продолжительное воздействие продукта предположительно вызывает рак.
Репродуктивная токсичность	Продукт может оказывать негативное воздействие на репродуктивную способность или плод.
Специфическая токсичность для отдельного органа-мишени при однократном воздействии	Продукт может вызвать раздражение дыхательных органов.
Специфическая токсичность для отдельного органа-мишени при многократном воздействии	Вызывает повреждение органов при длительном или многократном воздействии продукта.
Аспирационная опасность	Нет данных.
Другой поставщик	Нет данных.



1. Результаты, приведенные в настоящем отчете, относятся только к проверенным образцам.
2. Без письменного разрешения IQTC запрещается перепечатывать или воспроизводить настоящий отчет частично. Настоящий отчет может быть воспроизведен только в полном объеме.
3. Отчет не имеет юридической силы и может использоваться заявителем только в качестве внутреннего справочного материала. Он не может быть нотариально заверен.

Адрес: Китай, провинция Гуандун, г. Гуанчжоу, р-н Тяньхэ, Чжуцзян Синьчэн, пр. Хуачэн, №66, стр.  
 ВПочтовый индекс: 510623  
 Тел.: 020-22131000 Эл. почта: ppdc@iqtcnet.cn Веб-сайт: https://www.iqtcnet.cn

№: 01112300002877(E)  
 Дата: 17.07.2023  
 Страница: 8 из 11

### Раздел 12 – Информация о воздействии на окружающую среду

Экологическая токсичность	Нет данных.
Биоразлагаемость и стойкость	Нет данных.
Биоаккумулятивный потенциал	Нет данных.
Подвижность в почве	Нет данных.
Другой поставщик	Нет данных.

### Раздел 13 –Рекомендации по удалению отходов

Меры по утилизации	Местные правила утилизации могут отличаться от правил утилизации, применяемых в Китае. Утилизировать в соответствии с правилами, действующими в стране или штате.
Средства для утилизации отходов	Загрязненные контейнеры, используемые для утилизации отходов, можно сдать на переработку или обратиться к соответствующим правилам по их утилизации. Перед утилизацией контейнеры необходимо очистить.



1. Результаты, приведенные в настоящем отчете, относятся только к проверенным образцам.
2. Без письменного разрешения IQTC запрещается перепечатывать или воспроизводить настоящий отчет частично. Настоящий отчет может быть воспроизведен только в полном объеме.
3. Отчет не имеет юридической силы и может использоваться заявителем только в качестве внутреннего справочного материала. Он не может быть нотариально заверен.

Адрес: Китай, провинция Гуандун, г. Гуанчжоу, р-н Тяньхэ, Чжуцзян Синьчэн, пр. Хуачэн, №66, стр.  
ВПочтовый индекс: 510623  
Тел.: 020-22131000 Эл. почта: ppdc@iqtcnet.cn Веб-сайт: <https://www.iqtcnet.cn>

№: 01112300002877(E)  
Дата: 17.07.2023  
Страница: 9 из 11

#### Раздел 14 – Транспортировка

Транспортная маркировка	Не применимо
Номер классификации ООН	Не применимо
Загрязнитель морской среды	Нет

Образцы в упаковке должным образом защищены, чтобы исключить вероятность короткого замыкания.  
Согласно соответствующему положению ООН «Рекомендации по ПЕРЕВОЗКЕ ОПАСНЫХ ГРУЗОВ» ST/SG/AC.10/1/ред. 22, правил ИАТА по перевозке опасных грузов, 64-е издание, и международного морского свода правил о транспортировке опасных грузов (поправка 40-20), издание 2020 г., образец не относится к опасным грузам.



1. Результаты, приведенные в настоящем отчете, относятся только к проверенным образцам.
2. Без письменного разрешения IQTC запрещается перепечатывать или воспроизводить настоящий отчет частично. Настоящий отчет может быть воспроизведен только в полном объеме.
3. Отчет не имеет юридической силы и может использоваться заявителем только в качестве внутреннего справочного материала. Он не может быть нотариально заверен.

Адрес: Китай, провинция Гуандун, г. Гуанчжоу, р-н Тяньхэ, Чжуцзян Синьчэн, пр. Хуачэн, №66, стр.  
ВПочтовый индекс: 510623  
Тел.: 020-22131000 Эл. почта: ppdc@iqtcnet.cn Веб-сайт: <https://www.iqtcnet.cn>

№: 01112300002877(E)  
Дата: 17.07.2023  
Страница: 10 из 11

## Раздел 15 – Информация о регулировании

Правовая информация  
Правила перевозки опасных грузов  
Рекомендации по перевозке опасных грузов: типовые правила  
Международный кодекс морской перевозки опасных грузов  
Технические инструкции по безопасной перевозке опасных грузов  
Классификация и код опасных грузов  
Закон об охране труда и технике безопасности (OSHA)  
Закон о контроле за токсичными веществами (CPSA)  
Закон о безопасности потребительских товаров (CPSA)  
Федеральный закон о контроле за загрязнением окружающей среды (FERCA)  
Закон о сохранении и восстановлении ресурсов (RCRA)  
Закон о безопасности питьевой воды (CWA)



1. Результаты, приведенные в настоящем отчете, относятся только к проверенным образцам.
2. Без письменного разрешения IQTC запрещается перепечатывать или воспроизводить настоящий отчет частично. Настоящий отчет может быть воспроизведен только в полном объеме.
3. Отчет не имеет юридической силы и может использоваться заявителем только в качестве внутреннего справочного материала. Он не может быть нотариально заверен.

## Раздел 16 –Прочая информация

Редакция	Нет
Дата выпуска	17 июля 2023 г.;
Подготовлено:	ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЙ ЦЕНТР ТАМОЖЕННОГО ОКРУГА ГУАНЧЖОУ
Прочая информация	—


Отказ от ответственности: Настоящий паспорт безопасности материала отвечает требованиям паспорта безопасности химических продуктов: по содержанию и структуре (ISO 11014: 2009). Настоящий паспорт безопасности материала предоставляется вам, как достоверный документ, основываясь на принципе добросовестности. Мы проверили всю информацию, содержащуюся в данном паспорте, которую мы получили из сторонних источников. Мы считаем эту информацию верной, но не можем гарантировать ее точность и полноту. Меры предосторожности по охране труда и безопасности, указанные в настоящем документе, могут подходить не для всех людей и/или ситуаций. Пользователь обязан провести свою оценку и использовать данный продукт безопасным образом, а также соблюдать все действующие законы и правила. Никакие заявления, содержащиеся в настоящем документе, не могут быть истолкованы как разрешение или рекомендация по использованию любого продукта способом, который может нарушить действующие патенты. Никаких гарантий, явных или подразумеваемых, не предоставляется.

\* \* \* \* \* Конец отчета \* \* \* \* \*



1. Результаты, приведенные в настоящем отчете, относятся только к проверенным образцам.
2. Без письменного разрешения IQTC запрещается перепечатывать или воспроизводить настоящий отчет частично. Настоящий отчет может быть воспроизведен только в полном объеме.
3. Отчет не имеет юридической силы и может использоваться заявителем только в качестве внутреннего справочного материала. Он не может быть нотариально заверен.

Перевод выполнен переводчиком  
Большаковой Яной Дмитриевной \*



---

Прошнуровано, пронумеровано и скреплено печатью 22 лист (-а/-ов)

Генеральный директор  Бакалинский В.А.

23 октября 2023 года

Общество с ограниченной ответственностью  
«Бакалинский и партнеры. Инновационные Проекты» (Бюро переводов iTrex)  
101000, Москва, Кривоколенный переулоч, 12, стр.1  
Тел.: +7 (499) 647-69-87  
Email: info@itrex.ru  
Web: www.itrex.ru

